
 

 

第５号様式（第６条関係）  

 

 綾瀬小学校 学校運営協議会会議録  

 

会 議 の 名 称  第４回  綾瀬小学校 学校運営協議会 

開 催 日  令和６年 ３月７日（木） 

開 催 時 間  ８時２０分 ～ １１時００分 

開 催 場 所  綾瀬小学校 くすのき会議室 

議 長  比留川 祥隆 会長 

出 席 者 

校長 豊田 政治 

委員 林 道男、比留川 祥隆、栗原 芳子、 

   綱島 淳子、野島 恵美、小島 朋見 

傍 聴 の 可 否 可 傍 聴 者 数 ０ 

会 議 の 内 容 

【議題】 

１．６年生を送る会参観 

   ２．令和５年度学校経営報告 

   ３．学校評価について  

   ４．次年度学校経営について  

   ５．次年度学校運営協議会について 

 

【主な意見・決定事項など】  

（意見） 

〇グランドデザインから  

・「聴く力」は弱くなってきていると感じる。人の話を聴くことよりも自分

の世界に入ってしまう児童が多いように思う。未就学期の経験として、

人の話を拾うということも少ないと思われる。また、今の子はスマホや

タブレット・ゲームなど視覚から入ってくる情報も多い。  

・耳からの情報は想像力を養うことにも有効。耳からの情報に慣れる取組

として、「ラジオ」の活用等も検討してみてはどうか。  

〇学校評価から 

・いじめについて、今年度行っている「ピンクシャツデー」の取組は、声

を出せない児童にも発信できる良い機会だと感じる。毎月のスクールア

ンケートや日常の観察等で児童の声は吸い上げている。スマホ等のトラ

ブルの案件も少数だがあがっている。  

・いじめはゼロではないが、担任・学年・グループ等で組織的に対応して

いる。 

・学習への取り組み方が学校と家庭で差があることについて、「学習」とい

う言葉の捉えの違いがあるのでは？「机上の学習」というイメージが強

く、家庭と学校とで積極的な回答に差が出たのではないか。  

・体を使って、五感で学ぶ学習も大切にしてほしい。  

・アンケートフォームを活用しての学校評価アンケートの回収率が悪い。 

 データの整理としては便利だが、たくさんの情報の中で埋もれてしまう

可能性や手間と感じさせてしまう部分もある。慣れてくるとあまり見ら



 

 

れなくなってしまう危険性も出てくる。また、保護者の中には学校ホー

ムページを知らない方もいる。  

・学校からの発信・周知の工夫・外国籍の家庭への配慮が必要  

【配付資料】 レジュメ・学校評価報告書 

次回開催予定  令和６年４月～５月 

 


